

## HAGE – Hessische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e. V.

Die HAGE e.V. ist die hessische Landesvereinigung für Gesundheitsförderung und Prävention. Wir sind ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Frankfurt am Main.

Unsere etwa 60 Mitglieder sind Institutionen, Ministerien, Kommunen, gesetzliche Krankenversicherungen, Kammern, Berufsverbände, freie Initiativen und Einrichtungen aus dem Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich sowie Privatpersonen. Der Verein wird durch das Hessische Ministerium für Soziales und Integration, Mitgliedsbeiträge und Spenden finanziell gefördert.

Als hessische Landesvereinigung bieten wir eine konfessionell und parteipolitisch unabhängige Plattform für die Ausgestaltung einer zukunftsorientierten Infrastruktur und die Entwicklung gesunder Lebenswelten.

**Mit einer aktiven Mitgliedschaft sind Sie Teil eines starken Netzwerks und helfen mit, Gesundheitsförderung und Prävention in Hessen voran zu bringen.**

→ **Abonnieren Sie unseren kostenlosen Newsletter!**



Geschäftsstelle der HAGE e.V.  
HAGE – Hessische Arbeitsgemeinschaft  
für Gesundheitsförderung e.V.  
Wildunger Straße 6/6a  
60487 Frankfurt  
Tel +49 (0)69 713 76 78-0  
Fax +49 (0)69 713 76 78-11  
info@hage.de  
www.hage.de

# Fach- und Vernetzungsstelle Senioren- und Generationenhilfe

Hessische Arbeitsgemeinschaft  
für Gesundheitsförderung e. V.

Gefördert durch:



**HAGE** | Hessische Arbeitsgemeinschaft  
für Gesundheitsförderung e.V.

Menschen möchten dort alt werden, wo sie sich wohl fühlen. Aus einem bloßen Zusammenwohnen wird eine gute Nachbarschaft, wenn Menschen sich gegenseitig unterstützen und aufeinander achten.

Hierfür leisten Senioren-, Generationen- und Nachbarschaftshilfen seit vielen Jahren einen wertvollen Beitrag. Sie fördern die Teilhabe Älterer am täglichen Leben, verbessern die Lebensbedingungen vor Ort und tragen mit viel Herz und Engagement dazu bei, dass ältere Menschen länger in ihrem vertrauten Wohnumfeld bleiben können.

## Unsere Aufgaben

- Ansprechstelle zu Möglichkeiten und Grenzen der Senioren- und Generationenhilfe
- Unterstützung bei der Entwicklung neuer Ideen vor Ort
- Vernetzung relevanter haupt- und ehrenamtlicher Akteure auf Landesebene
- Förderung eines regen Erfahrungsaustausches
- Organisation und Moderation von Qualifizierungsmaßnahmen für MultiplikatorInnen
- Organisation von Fachtagungen
- Einbringen der Bedürfnisse und Wünsche der Akteure vor Ort in die Diskussion auf Landesebene

## Unsere Arbeit richtet sich an

- ehrenamtlich Engagierte,
- GründerInnen neuer Nachbarschaftshilfen,
- bestehende Senioren- und Generationenhilfen mit Informations- und Beratungsbedarf,
- hauptamtliche Akteure aus Kommunen, Wohlfahrtsverbänden etc., die sich mit dem Auf- und Ausbau lokaler Sorgestrukturen beschäftigen und
- VertreterInnen aus Wissenschaft und Forschung.

Das Ziel der Fach- und Vernetzungsstelle ist der Auf- und Ausbau von Nachbarschafts- und Generationenhilfen zur Förderung eines möglichst eigenständigen, aktiven und sozial eingebundenen Lebens älterer Menschen in Hessen. Hierbei stehen die Vernetzung und die Partizipation aller haupt- und ehrenamtlich Engagierten an bedeutender Stelle.

## Kontakt

**Silke Styber**  
Tel +49 (0)69 713 76 78-35  
[silke.styber@hage.de](mailto:silke.styber@hage.de)  
[www.hage.de](http://www.hage.de)

Das Projekt wird durch das Hessische Ministerium für Soziales und Integration gefördert.

